

令和7年10月27日

寮生及び寮生保護者 各位

豊田工業高等専門学校
寮務主事
(公印省略)

学寮エアコン内部の汚れのご意見に対する回答書

平素は学寮の運営に御理解、御協力をいただき誠にありがとうございます。

令和7年6月に寮生保護者部会世話人の方からいただいた標記の御意見につきまして、下記のとおり対応をいたしましたのでご報告いたします。

記

(御意見)

一部の寮のエアコン内部の汚れがひどく、家庭用のエアコンクリーナーでは十分に清掃できない状態と見受けられる

(背景)

学寮経費（空調維持費）は設置時の計画において、受益者負担の考え方のもと、エアコンのリース料と年間見込まれる修繕費用に基づいて徴収させていただいており、定期的な内部クリーニング等のメンテナンス分は含まれておりません。

そのため、エアコン設置以降、大規模なエアコン内部の洗浄作業を行っておらず、エアコンの汚れが気になる学生に対しては、内部フィンに噴射するエアコン洗浄スプレーを渡して各自でクリーニングする体制でのメンテナンスを基本としておりました。

(本校の対応)

- 1) 経年の使用により、一番古い大志寮と創志寮のエアコン（いずれも平成24年度に設置）についてはエアコン洗浄スプレーだけの洗浄では十分な清掃ができないと判断しました。
- 2) 学寮壁掛けルームエアコン分解内部洗浄業務として複数の業者から見積書をとりました。結果、学寮経費（空調維持費）の前年度繰越金の範囲で実施することが可能と判断し、9月に大志寮と創志寮のエアコン室内機全台について分解内部洗浄を実施しました。

(今後について)

エアコン設置当初と異なり、現在においては、定期的なエアコン分解内部洗浄の必要性は広く一般的に知られていることから、今後は年に2棟ずつを目安に定期的にエアコンの分解内部洗浄を行うよう計画いたします。つきましては次年度以降の学寮経費（空調維持費）について見直しを行わせていただくこともありますので御理解、御協力賜りますようお願い申し上げます。

引き続き適切な学寮の住環境維持に努めてまいりますので今後ともよろしくお願ひいたします。

以上